
                                                                                     
 

 

San Sebastián de los Reyes, 9 de mayo 2024  

    

DÑA. CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
Esta primavera del 2024 está siendo lluviosa, con periodos de sol, lo que 
está ocasionando el crecimiento desorbitado de plantas y maleza variada, 
con alta densidad y altura. Hay muchas parcelas por distintas zonas del 
municipio, y en concreto en las urbanizaciones de la N1, que están en estas 
condiciones, lo que ocasiona un alto riesgo de infestaciones, fuegos cuando 
se sequen, etc.   
 
Nos gustaría saber si desde el ayuntamiento se está planificando algún tipo 
de desbroce en estas parcelas a corto plazo. 
 
 
 
 
 
CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO 
 Grupo Municipal Socialista  



                                                                                     
 

 

San Sebastián de los Reyes, 9 de mayo 2024  

    

DÑA CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
El edificio INVAFI, que colinda con La Plaza Norte, hacia Moscaterales, en 
Avenida Mata Piñonera nº7, parece estar teniendo remodelación/obras en 
su interior. 
-¿podrían indicarnos exactamente qué tipo de trabajos se están llevando a 
cabo? 
 
 
 
CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO 
 Grupo Municipal Socialista  



                                                                                     
 

 

San Sebastián de los Reyes, 9 de mayo 2024  

    

DÑA. CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
La zona del polígono de “La olla” necesita un plan de organización urbana a 
zona residencial. En este entorno, que colinda con Moscatelares, se 
encuentra un gran número de naves industriales prácticamente en desuso.  
Es un área prácticamente fagocitada por la ciudad. En este sentido,  
-¿hay algún plan de renovación para esta zona? 
 
 
 
CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO 
 Grupo Municipal Socialista  



                                                                                     
 

 

San Sebastián de los Reyes, 9 de mayo 2024  

    

DÑA. CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
Existe una parcela frente al “Factory” que ha sufrido un proceso de 
“vaciado” 
-¿podrían indicarnos qué es lo que se va a realizar en esta parcela? 
 
 
 
CLAUDIA SANCHEZ MONTERO 
Grupo Municipal Socialista  
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